

Encuentro institucional con el Viceconsejero de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul

El ingeniero Sergio Arjona y Caminos Andalucía concretan iniciativas en común para los próximos meses

La Vicedecana de la Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, **Ana Chocano Román**; y el Secretario de la misma, **José Luis Sanjuán Bianchi**, celebraron el 19 de septiembre un encuentro con el Viceconsejero de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul, el ICCP Sergio Arjona Jiménez, con el que cerraron diversas actuaciones conjuntas hasta final de año.

Arjona Jiménez ha aceptado la invitación de los representantes colegiales a la organización de una **charla con los colegiados, a final del mes de octubre**, que tendrá lugar en la oficina del Colegio en Sevilla. El Viceconsejero ofrecerá una exposición sobre una temática de actualidad y preocupación general vinculada a su cartera -que se concretará más adelante- y, al término, estará a disposición de los ingenieros para atender sus preguntas. Esta charla es una iniciativa del Representante Provincial del CICCIP en Sevilla, **Pietro Tucci**, que por motivos de agenda le fue imposible asistir a esta reunión institucional para presentar personalmente la idea al Viceconsejero. La jornada será la primera de un ciclo de conferencias ideado por Tucci que traerá al Colegio a los principales dirigentes autonómicos del sector para tratar con los ingenieros en primera persona sus actuaciones y gestión en temas de preocupación para el colectivo.

Asimismo, Caminos Andalucía publicará en una de sus próximos números una completa y amplia **entrevista con el Viceconsejero** en la que dará cuenta de la batería de acciones, novedades normativas y oportunidades de la Ingeniería de Caminos en el área de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul.

Por último, el Colegio va a estudiar fórmulas para mejorar la redacción de los proyectos de los ICCPs en su contenido medioambiental o con vistas a incrementar las posibilidades de conseguir ayudas europeas a través de los Fondos Feder. Caminos Andalucía va a proponer alguna jornada o curso práctico que dé las claves básicas para acercar estos proyectos a las preferencias de la Unión Europea, en línea con la tendencia de cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

En la reunión, los responsables han detectado una preocupación en el sector por el vacío que existe actualmente en la formación de los ingenieros en el área de Sostenibilidad y Medio Ambiente. Esta sensación ha sido común a la evidenciada en una reunión anterior con el Coordinador del Máster de ICCP de la ETSI de Sevilla, que ha avanzado que la Escuela ya está analizando cómo subsanar para adaptarse a las demandas del sector.